

Memasuki 48 Tahun IWAPI, DPC Kota Mataram Gelar Event Fun Color Run 2023 di Kota Mataram

Syafruddin Adi - NTB.GO.WEB.ID

Jul 6, 2023 - 19:17



Ketua DPC IWAPI Kota Mataram Ony Ekadana, (06/07/2023)

Mataram NTB - Terus berupaya memberikan kontribusi kepada daerah kota Mataram, Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Ikatan Wanita Pengusaha Indonesia (IWAPI) Kota Mataram akan menyelenggarakan event Lari bertajuk IWAPI Fun Color Run 2023 yang rencananya akan di gelar September 2023.

Hal ini disampaikan Ketua DPD IWAPI Kota Mataram Ony Ekadana dalam Konferensi Pers yang berlangsung di Ballroom Santika Mataram, Kamis (06/07/2023).

"Event Lari bertajuk IWAPI Fun Color Run 2023 tersebut diselenggarakan IWAPI Kota Mataram dalam rangka memasuki 48 tahun IWAPI,"ungkap Ony sapaan akrabnya.

Wanita yang mengelolah banyak Usaha ini menjelaskan bahwa kegiatan lari yang direncanakan tersebut akan berlangsung di tengah kota Mataram dengan menempuh jarak 5 kilometer membelah kota Mataram dengan Star dan finish di tempat yang sama yaitu Taman Sangkareang Kota Mataram.



Sedangkan target peserta dalam kegiatan ini menurutnya kurang lebih 3000 peserta, dimana seluruh peserta yang berasal dari seluruh wilayah NTB tersebut akan disiram dengan bubuk warna warna. Kepada 50 peserta pertama yang mencapai finish akan mendapat medali.

"Biar menambah semangat peserta dan penonton event tersebut akan diisi juga oleh beberapa hiburan seperti Penampilan Group Band lokal ternama, DJ serta beberapa acara lainnya seperti Doorprize dengan hadiah-hadiah menarik,"jelasnya.

Kegiatan ini menurut Ony dipastikan akan banyak peminat karena tidak punya persyaratan tertentu dan bisa diikuti oleh semua usia. Dan akan menambah semangat karena akan diikuti pula oleh beberapa atlet NTB, Kalangan Pelajar serta Pegawai.

"Pendaftaran bisa mulai saat ini hingga akhir Agustus 2023,"ucapnya.

Untuk dapat mendatangkan Manfaat Untuk banyak orang terutama masyarakat kota Mataram, Kegiatan ini juga akan menghadirkan berbagai stand yang akan diisi oleh masyarakat umum, serta para UMK dan UMKM untuk berjualan sehingga diharapkan kegiatan ini akan menumbuhkan perputaran ekonomi khususnya di Kota Mataram.

"Kami akan hadirkan seluruh hasil karya masyarakat dalam semua jenis, baik kuliner maupun barang dan produk lainnya. Harapan kami kegiatan IWAPI yang kita rencanakan ini akan bermanfaat,"pungkas Ony.

Selain ketua DPC IWAPI Kota Mataram Konferensi Pers tersebut di hadiri Ketua DPD IWAPI NTB, Kepala Dinas Pariwisata Kota Mataram, segenap Pengurus DPC IWAPI Kota Mataram serta awak Media baik Televisi, Cetak maupun media Online.(Adb)